

Réunion E.A.P. du 18 Octobre 2023

Etaient présents :

Père Alexandre de Bucy, Père Jean Delvolvé, Père Vianney Baudouin, Sœur Bénédicte Ferbach, Bernardine Amani, Béatrice Delouhans, Alain Tuloup, Marie-Claude Boismartel.

Excusée : Josette Perdigon

- **Méditation priante de l'évangile** du dimanche 22 octobre, 29^{ème} dimanche TO, année A, Mt 22, 15-21. Après un temps de silence, chacun dira ce que cette Parole lui dit.
- **Le Notre Père**
- **Sujets à travailler :**

• *11 novembre :*

Tout se met en place tranquillement, tous les courriers ont été envoyés. Les cartons d'invitation restants sont mis dans les églises.

Dans un petit carnet sont inscrites les personnes ayant répondu soit par mail soit par téléphone. Même si ce jour-là, la police municipale est très sollicitée pour la commémoration municipale il a été demandé par le bureau du Maire qu'une patrouille reste à proximité de la chapelle durant notre inauguration.

Rituel de la bénédiction préparé par le Père Vianney et l'équipe liturgique de St-Paul a été validé par le diocèse.

Pour le buffet, tout se met en place avec les bénévoles. Béatrice s'occupe de contacter les cuisinières. Pour le dessert, ce seront des cakes demandés.

L'installation de toutes les tables et velums suivant le temps sera faite le matin du 11 novembre à partir de 8h00/9h00 soit à l'extérieur soit à l'intérieur.

• *Appels de nouveaux bénévoles à partir du 23 et 24 septembre :*

Retour sur la campagne d'appel au bénévolat, un peu plus de 10 réponses. Des gens sont prêts à s'investir à l'accueil, au service évangélique des malades, accompagnement des jeunes en soutien scolaire.

Le Père Alexandre rencontrera les personnes pour mieux les connaître et savoir quels sont leurs talents et pouvoir mieux les mettre en relation avec les responsables des groupes.

• *Visite catéchuménale de l'église d'Enghien :*

Texte corrigé. Le premier panneau a été repris. Avons noté les corrections pour apporter une meilleure compréhension du texte, retrait de tous les ON pour personnaliser le dialogue avec le visiteur. La mise en forme sera faite par le graphiste. A la prochaine réunion nous verrons ce que le graphiste nous aura envoyé.

• *TRAVAUX : A St-Ferdinand,*

Visite avec l'économiste diocésain, M Bardon, Jean-François Savigny et Charles Mathieu.

- En priorité 1 - La réfection des vitraux qui gondolent : Dès que nous aurons reçu tous les devis, nous déciderons du choix de l'entreprise la mieux distante (pas forcément la moins chère...).
- En priorité 2 - La remise en état de l'aération du local chaufferie + les portes d'entrée (petite porte sur côté et groom). Monsieur GOULLIQUOD va proposer une solution technique viable pour la reprise de l'aération du local chaufferie. Le Père Alexandre verra également avec lui la possibilité de faire jouer l'assurance de l'entreprise qui a installé cette chaudière qui ne fonctionne pas de manière optimale.

- En priorité 3 – L'éclairage de la chapelle. Il faudrait un éclairage direct pour mieux voir et un indirect pour mettre en valeur les arcades et voutes qui sont belles. Des devis vont être fait.
- En priorité 4 – L'isolation des vitrages de la sacristie et de la salle d'accueil des familles pourrait réchauffer un peu le lieu. Si le diocèse va prendre en grande partie les trois premières priorités, la paroisse prendra à son compte ces derniers travaux qui pourraient consister à mettre en place un verre synthétique (plaque de plexiglass) pour remplacer les plastiques posés par-dessus les vitrages. Il serait souhaitable d'en profiter pour reprendre le masticage des vitrages actuels. Dès que les devis seront réceptionnés ils nous seront présentés.

• **Communion : quelle formation pour les ministres extraordinaires de la communion ?**

Tous ceux qui donnent la communion sont des personnes baptisées donc consacrées comme les Prêtres. Ils sont formés, et envoyés en mission par le prêtre pour donner la communion.

Le SEM a reçu un petit livret dans lequel les pratiques de la communion sont expliquées en plus du service aux malades (prières, lectures etc...).

La formation est une question importante pour les ministres extraordinaires.

Conclusion :

- mieux envoyer en mission les chrétiens qui vont donner la communion en disant systématiquement la phrase : « allez porter le corps du christ »,
- ensuite former les personnes concernées ½ heure avant ou après la messe. Contact à prendre avec les équipes liturgiques.

• **Messe à St-Paul en semaine, et à St-Ferdinand le dimanche ?**

Pendant les travaux de St Paul les messes du mardi et jeudi ont eu lieu à St Ferdinand qui ont fait venir de nouvelles personnes. La question est de se dire : ne va-t-on pas perdre des personnes si les messes de semaine retournent toutes à St-Paul ? Ne serait-il pas opportun de faire une fois par semaine une messe à St Ferdinand par exemple le mardi ? et le jeudi à St Paul ?

Cette année on reste ainsi, toutes les messes à St-Paul comme décidé avant les travaux, et on verra pour l'an prochain en fonction de la fréquentation. A réfléchir !

• **Temps de l'Avent :**

Propositions de thème : « Heureux les artisans de paix » ou le verset qui ouvre le premier dimanche de l'aveil « Vers toi seigneur j'élève mon âme ».

Partir d'une démarche individuelle pour arriver à une démarche collective. Comment ce temps va-t-il être décliné : temps de prières, confessions, partage etc...

Beaucoup de gens angoissés par le déferlement d'images télévisuelles, pourront ainsi tourner/élever leur regard vers Dieu.

Cela pourrait être en deux temps « vers toi Seigneur j'élève mon âme » pour se transformer après le carême en « heureux les artisans de paix »

Propositions à mettre en exergue, les messes de semaine, les adorations, temps de prières, suivie de la messe, veillée de louange et de réconciliation le 16 décembre, les temps de confessions, les commandes de missels, parler des petites fraternités, faire un temps de partage avec la paroisse de GAZA.

Proposer un petit temps d'échange de 10mn avant ou après les messes sur les dernières heures de Jacques FESCH. Mettre un petit extrait sur le trait d'union de chaque semaine du mois de décembre soit 7ou 8. On en reparlera à la réunion EAP du 8 novembre.

Pour les missels faire une annonce dans le trait d'union après les vacances de la Toussaint. Il faudra récupérer les commandes avec les paiements pour éviter d'avoir sur les bras des missels non réclamés et surtout non réglés.

• **Prochaine réunion le 8 novembre 2023 14h15**

